

Título: **Florencia Pérez se colgó la medalla de plata en Circuito Mundial Paralímpico**

TENIMESISTA DE CHILLÁN

Florencia Pérez se colgó la medalla de plata en Circuito Mundial Paralímpico

La deportista enfrentó a las mejores exponentes de la categoría femenina clase 8-10. En la final cayó ante Danielle Rahuen, número 4 del mundo clase 6. El torneo se disputó en el Centro de Entrenamiento Olímpico.



La tenimesista chillaneja Florencia Pérez perdió en la final frente a Danielle Rahuen, número cuatro del mundo clase 9.

RODRIGO OSES PEDRAZA
roses@ladiscusion.cl
FOTOS: CEDIDA

La tenimesista paralímpica de Chillán, Florencia Pérez, que hizo historia en París 2024 al colgarse la medalla de bronce, sigue dejando en alto el nombre de Chillán.

Esta vez se colgó la presea de plata, en la categoría individual femenina clase 8-10, del Circuito Mundial Paralímpico ITTF World Para Future, evento disputado en el Centro de Entrenamiento Paralímpico del Estadio Nacional en Santiago.

En la fase de grupos, Florencia destacó por el triunfo que logró sobre Jeniffer Parinos, número 9 del ranking mundial ITTF clase 9 por 3-0, y en semifinales superó a Lethicia Lacerda número 13 del

mundo ITTF clase 8 por 3-2, tras 2-0 abajo en el marcador.

Florencia protagonizó una remontada épica para instalarse en la final, instancia en la que fue derrotada por Danielle Rauhen, número 4 del mundo clase 9.

Todas las rivales mencionadas anteriormente son figuras de Brasil.

Florencia Pérez con este resultado obtendrá importantes puntos para el ranking mundial ITTF clase 8.

La deportista paralímpica seguirá con su preparación en el Estadio Nelson Oyarzún Arenas de Chillán, con el apoyo del municipio chillanejo, para las próximas competencias nacionales convencionales e internacionales paralímpicas.

Diversas competencias

Entre ellas disputará diversos zonales Fechiteme y se proyecta para jugar posibles competencias

internacionales como por ejemplo el ITTF World Para Elite de Sao Paulo Brasil, el Para Panamericano Especifico en Sao Paulo Brasil, el ITTF World Para Elite de Francia, y en noviembre los Juegos Para Panamericanos Juveniles en Chile, el ITTF World Para Challenger de Emiratos Árabes Unidos, para cerrar con el ITTF World Para Challenger en Giza Egipto.

Luego en el mes de octubre el ITTF World Para Elite de Sao Paulo Brasil, el Para Panamericano Especifico en Sao Paulo Brasil, el ITTF World Para Elite de Francia, y en noviembre los Juegos Para Panamericanos Juveniles en Chile, el ITTF World Para Challenger de Emiratos Árabes Unidos, para cerrar con el ITTF World Para Challenger en Giza Egipto.

Florencia y su entrenador Esteban Carrasco, recalcaron que esperan contar con el financiamiento del IND, Fechiteme, Gobierno Regional, Municipal de Chillán y empresas privadas, para poder viajar y competir en estos eventos internacionales, ya que el objetivo de la medallista paralímpica es culminar el año 2025 como número 1 del Ranking Mundial ITTF Paralímpico.

Fecha: 06-06-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág. : 15
Cm2: 7,3

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: **Florencia Pérez se colgó la medalla de plata en Circuito Mundial Paralímpico**